
臺北市立中山女子高級中學 114 年 6 月班代大會發言條意見彙整與回覆 

發言條彙整：班代大會秘書組  

※上次會議決議事項後續執行情形 

項次 內容 業務單位 後續處理 

無 無   

 

★各月發言條意見彙整與回覆：校網首頁→學生自治組織→班代大會會議資料 

班級  提議事項  提議事項說明  

回覆  

單位  

答覆意見  

一誠 在莊敬大樓中的每

一衛生間設置坐式

馬桶（34 票） 

說明：考慮到受傷的同學不方便

使用蹲式馬桶，也不方便上下

樓，也有部份同學偏好坐式馬

桶。 

建議：在莊敬大樓中的每一衛生

間設置坐式馬桶。 

總務處 

一、 謝謝同學的友善考量。 

二、 經初步評估，每間衛生

間設置坐式馬桶需百萬

經費。學校每年修繕費

均呈現不足的困擾。 

三、 廁所需申請專案經費或

列入學校年度修建工程

兩個管道爭取經費。 

四、 經詢問目前沒有專案經

費，故須列入 116 年校

園修建工程討論，並依

相關行政會議提交至臺

北市政府教育局。（114

年已經啟動，115 年修建

項目已經核准） 

五、 馬桶規格設置均須平衡

衛生及使用需求，屆時

先列入需求討論後擬定

計畫經費申請。 

六、 本案需求將列入建議尚

未調整前，同學可多利

用各層樓之無障礙廁

所。 



一禮 把迎曦道上的洞填

起來（21 票） 

說明：因迎曦道上的坑洞，導

致有許多污穢的東西在其中發

酵，令人不適。 

建議：將迎曦道經過逸仙樓到操

場與排球場之間水泥地上的洞用

蓋子蓋起來。 

總務處 

一、 依教育局修繕規定，工

程須實施後須至少五年

後始得再次申請修繕。 

二、 迎曦道、楓林道工程為

110 年度執行，未滿 5 年

時間，依規定無法爭取

到經費。但學校深知師

生之痛苦，想方設法的

到處籌措經費盡可能的

局部修繕。 

三、 今年感謝教育局協助本

校向教育部申請，5 月份

收到通知雖通過 150 萬

經費，但要學校自籌

127.5 萬，學校無力支

應。 

四、 後學校多次爭取後，6 月

初教育局願意全力協助

支應本校 127.5萬的自籌

經費，22.5 萬由國教署

補助。 

五、 總務處正等待教育局完

成經費修正的核定後，

學校依照程序進行相關

招標及修繕程序。期待

能在新學年度完成修

繕。 

六、 在未完成前，請同學務

必注意安全，感謝同學

們的體諒。 

 

※類似建議曾提及之班級 

113 年 10 月一信 

113 年 04 月一群 

112 年 10 月一簡 

 

 


